



県南総体や 1 学期中間考査が終わり、運動部の皆さんは全県総体に向け、気合いを入れて部活動に励んでいるかと思います。特に 3 年生は 3 年間の集大成となる大会です。“練習は裏切らない”といわれますが、これまでのつらい練習に耐えてきた自分自身や共に頑張ってきた仲間、そして顧問の先生やコーチを信じて大会当日は、持っているすべての力を出し切って欲しいと思います。

☆令和 3 年度 生徒総会 (4/20 (火)、体育館)

4 月 20 日 (火) 6 校時に令和 3 年度生徒総会が行われました。生徒会長の挨拶に始まり、その後議長団が選出されました。議長は 2 年 A 組委員長、副議長は 2 年 B 組委員長が務め、それぞれの



挨拶の後、議事、報告と進められました。

議事では、3 年 A 組の生徒会会計が令和 2 年度生徒会会計決算書(案)と令和 3 年度生徒会会計予算書(案)の説明をし、賛成多数で両案とも可決されました。その後の報告では、各委員会の委員長から令和 3 年度の活動方針等が報告されました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響で予定通りの活動ができない委員会もあるかもしれませんが、より良い学校となるよう各委員会の活躍に期待します。

☆環境美化活動 (5/11 (火)、羽後高等学校周辺)



5 月 11 日(火)の 6 校時に全校で学校周辺の美化活動を行いました。各クラスに分かれて通学路にもなっている学校周辺の道路に落ちているゴミを拾いました。

道路脇には、空き缶やたばこの吸い殻などが思っていた以上にたくさん落ちていました。ゴミをみつけるとクラスメイトと声を掛け合って丁寧に作業している様子が印象的でした。

風が少し強かったのですが、好天のなか普段お世話になっている地域への感謝の気持ちを表すことができる活動となりました。

☆春季高校野球県南地区大会（5/1(土)～5/9(日)）及び

県南地区高校総体5/7(金)～5/10(月)

上記大会の主な成績をお知らせします。

○野球部 羽後・西仙北 対 角館 0-9

西仙北高校との合同チームとして出場しました。対戦相手は今大会準優勝の角館高校。苦しい場面もありましたが、最後まで諦めずに力を出し切りました。合同チームでの練習が厳しい状況ですが、次の大会に向けて頑張ってください。



○男子ハンドボール部 準優勝

(決勝戦 羽後 対 湯沢 12-34)

打倒湯沢高校を掲げ、出場しました。新人戦で敗れたチームに勝ち、進んだ決勝戦。ライバルである湯沢高校に敗れたものの、昨年度よりも点差を縮めることができ、手応えを感じた選手もいたようでした。

○陸上競技部 男子走り高跳び 第2位 2年A組男子 記録1m70

他の部よりも1日長い5月10日(月)までの大会でした。練習の成果を発揮できなかった選手もいたようですが、5月28日(金)からの全県総体に向けて練習に励んでいます。全県総体では自己ベストを目指して頑張ってください。



○バドミントン部

女子シングルス ベスト16 3年A組女子2名

本調子ではない選手もいながらの出場でした。団体戦や女子ダブルス、女子シングルスと出場しましたが、満足のいく結果とはならなかったようです。この悔しさを忘れず、全県総体では持っている力を全部出し切れるよう頑張ってください。

☆編集後記

次号では、シイタケの植菌体験の様子や全県総体について報告いたします。シイタケの植菌は森づくり事業の一環として今年度初めて実施します。今年度中に収穫するのは難しいようですが、その後のシイタケの様子も随時お知らせできたらと思います。そして、全県総体が近づいてきております。選手たちが練習の成果を大会当日に発揮できるよう、声をかけていきたいと思っております。